



Standard and Poor's ratifica calificación de México en BBB; mantiene perspectiva estable

Podría elevar las calificaciones en los próximos dos años si una gestión política y económica eficaz impulsa la inversión y eleva la baja tasa de crecimiento del PIB per cápita de México

La agencia [Standard and Poor's](#) ratificó sus [calificaciones crediticias](#) soberanas en [moneda extranjera](#) a largo plazo de 'BBB' y en moneda local a largo plazo de 'BBB+' para México, manteniendo la perspectiva en estable. “La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que una gestión [macroeconómica](#) cautelosa, que incluya una [política monetaria](#) prudente y un retorno a [déficits fiscales bajos](#), [estabilizará las finanzas](#) públicas y la carga de [deuda soberana](#) durante los próximos dos años.

“Suponemos que las disputas entre [México](#) y los [Estados Unidos](#) sobre [comercio](#), [inmigración](#) y otros asuntos se manejarán de una manera pragmática que sustente la [estabilidad económica](#) y mantenga la profunda integración económica de los dos países”, dijo la calificadora.

Sin embargo, la calificadora advirtió que si no se reduce oportunamente el [déficit fiscal](#) recientemente elevado, la [deuda del gobierno](#) general y la carga de [intereses](#) podrían ser mayores de lo esperado. “Unas [finanzas públicas más débiles](#), combinadas con el riesgo de un apoyo extraordinario a las empresas estatales [Pemex](#) y [CFE](#), podrían llevar a una [rebaja de la calificación](#) durante los próximos dos años.

“De manera similar, acontecimientos inesperados que debiliten la confianza de los [inversionistas](#) y la inversión, como reveses en las [relaciones con los Estados Unidos](#) o consecuencias económicas negativas de los controvertidos

cambios recientes en el poder judicial, podrían socavar la **estabilidad macroeconómica** y llevar a una rebaja de la calificación”, explicó.

En ese sentido, Standard and Poor’s dijo que podría elevar las calificaciones en los próximos dos años si una **gestión política** y **económica eficaz**, incluyendo la atracción de mayor inversión extranjera gracias al **nearshoring**, impulsa la **inversión** y eleva la baja tasa de **crecimiento del PIB** per cápita de México.

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/standard-and-poors-ratifica-calificacion-de-mexico-en-bbb-mantiene-perspectiva-estable/>